



興津っ子



R7.5 興津小グラウンドから見える藤

新入生2名が入学して、興津小全校児童15名は学習や行事を頑張っています！

興津小のグラウンドから見える木々の間に鮮やかな紫色の藤の花がきれいに咲き、新緑の気持ちの良い季節になりました。

4月9日に入学式を行い、ぴかぴかの2名の新入生が入学しました。全校児童15名はそれぞれの学年の生活リズムに慣れ、学習や行事に一生懸命取り組んでいます。

また、先日は授業参観、PTA 総会、学級懇談会へのご参加ありがとうございました。子どもたちの頑張る姿がご覧いただけたのではないかと思います。

今後は、陸上大会や運動会などの行事に学校が一丸となって取り組み、興津小最後の行事が子どもたちにとって思い出深いものになるよう、全職員で指導・支援をしていきますので、引き続き、保護者の皆様、地域の皆様のご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

「興津小最後の入学式」

4月9日(水)に入学式を行いました。新入生2名は、緊張しながらも元気いっぱいに返事をするなど、立派な態度で参加しました。

来賓の方の挨拶では、「人数は少ないけれど大切な新入生、素晴らしい2名の入学式を忘れずに胸を張って進んで欲しい」とありがたいお言葉をいただきました。興津小として最後の入学式になりますが、とてもかわいい新入生が入学し、児童・職員ともに思わず笑顔になってしまうほど喜んでいきます。

興津小最後の1年間、児童15名、職員15名「みんなで頑張る行こー！」という気持ちです。



「授業参観・PTA 総会・学級懇談会」へのご参加ありがとうございました。

4月28日(月)に授業参観・PTA 総会・学級懇談会を実施しました。保護者の皆様にあたたかく見守られながら、各学年ともに頑張っている子どもたちの姿がありました。またPTA 総会及び学級懇談会では、保護者の皆様にご多大なるご理解ご協力をいただき感謝申し上げます。今後ともよろしくお願いいたします。



【学校公開 今後の予定】

- ・7月5日(金) 授業参観
- ・12月5日(金) 授業参観・音読発表会
- ・1月25日(土) 授業参観(3~5校時)
なわとび大会
- ・3月3日(火) 6年生を送る会

入学・進級を祝う会

5月2日(金)雨天のため、ブルーベリーヒルへの全校遠足は中止になりましたが、体育館で「入学・進級を祝う会」と「なかよし班で遊ぼう」の活動を行いました。

入学・進級を祝う会では、1年生が自己紹介や得意技を一生懸命に発表する姿が微笑ましかったです。また、各学年の目標の発表では、挑戦する心、思いやりの心が入った目標が素晴らしかったです。会の中では、計画・JRC委員会が企画したゲームや高学年が考えたなかよし班での遊びなど、子どもたちと先生方で思い切り遊び、とても楽しいひとときとなりました。



興津小学校最後の運動会！地域の皆様、ぜひご参加ください！

5月31日(土)(※雨天順延)に興津小最後の運動会を実施する予定です！

最後の運動会で、子どもたち、保護者の皆様、地域の皆様、職員が一緒に楽しく盛り上がり、最高の思い出が作ればよいと思います！ご案内を地区回覧する予定ですが、地域の皆様でご参加くださる方は右の2次元コードからも参加の申し込みができます。ぜひふるってご参加ください！

興津小学校運動会参加希望



「アルミ缶回収」

いつもご協力ありがとうございます！

5月1日(木)にイタミエコテックに搬入して収益金は15,840円でした。

子どもたちのために活用させていただきます。

